



Bulletin de EHPAD Stéphanie

- Édition du 30 oct. 2024 -



Mot d'accueil

Chers résidents, chères familles,

Nous avons le plaisir de partager avec vous quelques photos des activités réalisées ce mois-ci ! Ces moments de convivialité et de partage témoignent de la belle énergie qui anime notre résidence. N'hésitez pas à parcourir ces souvenirs et à revivre ces instants précieux avec nous.



Danse de salon

Découvrez en images la belle démonstration de danse de salon offerte par un duo de talent !



Nous avons même eu droit à des cours particuliers!
Merci à tout ceux qui ont participé!



Nous avons passé un très bon moment



L'association "À Fleur de Contes" était de retour pour nous faire voyager au pays des merveilles ! Grâce à leurs récits captivants et leur talent de conteurs, résidents et familles ont pu s'évader dans des univers enchantés.



Zoom sur l'atelier mémoire

L'atelier mémoire rencontre toujours autant de succès auprès de nos résidents ! Ils sont plus nombreux à venir faire travailler leurs méninges dans une ambiance conviviale et stimulante. Merci à tous pour leur enthousiasme et leur participation !



Oktoberfest à la résidence!

Ambiance festive à la résidence pour notre grande fête de la bière ! Entre rires, bonne humeur et dégustation, nos résidents ont levé leur chope et partagé des moments joyeux. Merci à tous pour leur énergie débordante et pour avoir fait de cet événement un vrai succès ! Prost !





Zoom sur la gym douce du mercredi matin

La gym douce a pris une allure particulière avec Monsieur Schoemann aux commandes ! Avec son énergie et sa bonne humeur, il a motivé tout le monde à bouger en douceur et avec le sourire.

Merci à lui pour cette session revigorante et à nos résidents pour leur enthousiasme ! Rendez-vous toutes les semaines pour de nouveaux étirements en bonne compagnie !



Atelier mouvements dansés

L'atelier "Mouvements dansés" du vendredi après-midi continue de faire des heureux ! Toujours aussi apprécié, il attire de plus en plus d'adeptes chaque semaine.





Anniversaires du mois

Le dernier mardi du mois, nous avons fêté l'anniversaire de Mme Jacob, Mme Sauty, Mme Meylan, Mr Chau, Mme Alban, Mr Cande, Mme Rey-Camet, Mme Clément, Mme Chauveau et Mme Miahle.

Encore un joyeux anniversaire à eux!



C'était aussi l'occasion de prendre des jolies photos



Monsieur Aznavour au cinéma

Pour clôturer le mois en beauté, nous nous sommes rendus au cinéma pour visionner le film "Monsieur Aznavour". Un moment mémorable qui a beaucoup plu à nos résidents ! Entre émotion et souvenirs, ce film a su toucher le cœur de chacun. Merci à tous ceux qui ont participé, et à très bientôt pour d'autres aventures cinématographiques !